

Traurig nehmen wir Abschied von

Christoph Kretz

Dipl. Architekt ETH

18. Juli 1969 – 3. März 2018

Er verliess uns nach schwerer Krankheit.

Wir verlieren mit Christoph nicht nur einen unersetzlichen Partner, sondern auch einen Freund fürs Leben, der eine grosse Lücke in unseren Herzen hinterlässt.

Seine Begeisterung für die Vermittlung von Baukultur wird die Open House-Familie bleibend inspirieren und begleiten.

Lieber Christoph, wir vermissen dich schmerzlich.

Die Vereine Open House Zürich und Open House Basel
Vorstände mit Volunteers

Allfällige Trauerspenden bitten wir, auf das Ausbildungskonto seiner Tochter Ella zu überweisen. Konto: IBAN CH 72 0025 1251 1080 43M1 V